

LVZ 26. September 2023



# 30 Jahre STIFTERBRIEF

ZUR FÖRDERUNG DES VÖLKERSCHLACHTDENKMALS



Zum 30. Mal wurden Stifterbriefe für das Völkerschlachtdenkmal übergeben.  
An der Zahl waren es 35 mit einem Gesamtwert von 73.436 Euro.

Wert von gesamt 1,7 Millionen Euro erworben.  
Es gibt ihn in Gold, Silber oder Bronze und er wird stets feierlich von Leipzigs Oberbürgermeister Burkhard Jung gemeinsam mit dem Vereinsvorsitzenden Klaus-Michael Rohrwacher überreicht, so auch am vergangenen Freitag.

„Man kann nur tief dankbar sein, dass die Menschen in Leipzig mit diesem geschichtsträchtigen Ort so stark verbunden sind“, so Rohrwacher.  
Als nächstes Projekt wird die LED-Beleuchtung modernisiert.

Zusammen mit anderen Spenden und Zuwendungen hat der Förderverein in den 25 Jahren seines Bestehens insgesamt fast 3,5 Millionen Euro für das Denkmal eingeworben.

Danke!